



Weitere Gespräche vor der Gründung

Lippetal-Herzfeld (gl). Der neu zu gründende Heimatverein „Östliches Lippetal“ lädt alle interessierten Bürgerinnen und Bürger für Donnerstag, 19. Mai, in das Haus Biele in Hovestadt ein.

Zu Beginn des Treffens um 19.30 Uhr werden alte Fotos und Ansichten aus den Ortsteilen der Gemeinde Lippetal gezeigt, die Felix Bierhaus aus Hovestadt gesammelt hat. Eine Auswahl aus seinem umfangreichen Archiv zeigt Perspektiven der Dörfer, die im Laufe der Jahre in Vergessen-

heit geraten sind.

Anschließend werden H. Kellner aus Wadersloh und H. Plümpe aus Liesborn über Erfahrungen aus ihren Gemeinden und über die Ziele und Aufgaben eines Heimatvereins informieren. In der anschließenden Diskussion sollen die Aufgabenfelder und Strukturen besprochen werden. Die Verantwortlichen hoffen, dass viele Interessenten den Weg ins Haus Biele finden werden. Unser Bild zeigt eine Ansicht des Hauses Biele in Hovestadt aus dem Jahre 1913.